

Felicita la FAO a los agricultores cubanos



La Habana, 17 may (RHC) El representante de la [Organización de Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura -FAO-](#), Marcelo Resende, transmitió una felicitación a los agricultores cubanos, en el que destaca el papel clave de ese sector.

Señala la nota que al festejar este 17 de mayo el Día del Campesino en Cuba, y cumplirse los aniversarios del asesinato del [líder campesino Niceto Pérez](#) y de la [Primera Ley de Reforma Agraria](#), la fecha es de especial connotación para el sector en nuestro país.

Tiene especial trascendencia como punto de recordación y de compromiso, de tradición y de responsabilidad colectiva, por continuar el avance en la seguridad y soberanía alimentarias.

La FAO, indica Resende en el texto, reconoce a los campesinos como actores clave en cada nación, para ofrecer una respuesta articulada a sus pueblos, en función de la seguridad alimentaria y nutricional; de manera que su rol es fundamental.

Fuente: [RRelej](#).



Radio Habana Cuba